



Department of Justice Ministère de la Justice
Canada Canada

Ottawa, Canada
K1A 0H8

Le 23 janvier 1991

Me François Lareau
avocat
55-890 promenade Cahill, est
Ottawa (Ontario)
K1V 9A4

Maître,

L'honorable Kim Campbell, ministre de la Justice et procureure générale du Canada, a demandé au Comité permanent de la justice et du Solliciteur général de la Chambre des communes d'examiner la partie générale du Code criminel en vigueur et d'y recommander les modifications nécessaires pour qu'elle reflète les valeurs actuelles des Canadiens et des Canadiennes, d'une part, et qu'elle satisfasse aux exigences d'un code criminel moderne, d'autre part.

Pour faciliter la tâche du Comité, des fonctionnaires du ministère de la Justice et des membres de la Commission de réforme du droit du Canada ont, l'été dernier, rédigé le document cadre ci-joint. La Ministre souhaite que tous les Canadiens et Canadiennes intéressés fassent part au Comité de leur opinion au sujet des questions traitées dans le présent document.

Si vous désirez intervenir auprès du Comité, participer d'une façon ou d'une autre aux travaux ou tout simplement les suivre, veuillez prendre contact sans tarder avec :

.../2

Canada

M. Richard Dupuis
Greffier - Comité permanent de la justice et du
Solliciteur général de la Chambre des communes
Pièce 622, Édifice Wellington
180, rue Wellington
Ottawa (Ontario)
K1A 0A6

Tout en vous remerciant de votre attention, je vous prie
d'agréer, Maître, l'expression de ma haute considération.

Le sous-ministre adjoint,



Guy Barron
D.C. Préfontaine, c.r.
Secteur de la politique, des programmes
et de la recherche

p.j.